

# *Piden debatir en Consejo de Seguridad de la ONU violencia contra indígenas*

---



N. Unidas, 19 may (RHC) Participantes en la 15 Sesión del Foro Permanente de Naciones Unidas sobre Asuntos Indígenas reclamaron la discusión del tema de la violencia contra las mujeres originarias en el Consejo de Seguridad.

Durante un encuentro con periodistas el presidente del Foro, el guatemalteco de la etnia maya quiché Álvaro Esteban Pop Ac, dijo que están pidiendo que puedan llevar la situación de las mujeres indígenas al Consejo de Seguridad, porque ellas sufren de manera desproporcionada el impacto de la violencia y los conflictos.

Según el activista, la iniciativa responde a la necesidad de buscar mecanismos creativos, para que los Estados miembros de la ONU se comprometan con los derechos de los originarios y su participación al más alto nivel.

Pop Ac precisó en la penúltima jornada de la 15 Sesión que las aborígenes ven multiplicada su situación de pobreza, hambre y discriminación por las guerras y los conflictos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/94015-piden-debatir-en-consejo-de-seguridad-de-la-onu-violencia-contraindigenas>



**Radio Habana Cuba**